
PAR COURRIEL 

Monsieur Simon Jolin-Barrette 
Leader parlementaire du gouvernement 
Leader.SJB@assnat.qc.ca 

OBJET : Question relative au prolongement du tracé de SRB Pie-IX jusqu’à la 
rue Notre-Dame 

Cher collègue, 

J’ai pris connaissance de la question inscrite au feuilleton le 30 novembre 2022 
par le député de la circonscription de Hochelaga-Maisonneuve au sujet de 
prolongement du Service rapide par bus (SRB) Pie-IX, de l’avenue Pierre-De 
Coubertin jusqu’à la rue Notre-Dame. 

Tout d’abord, je dois souligner ma fierté quant à la mise en service graduelle du 
SRB Pie-IX qui a débuté le 7 novembre dernier, dans les délais et dans les 
budgets autorisés par le gouvernement du Québec. 

Pour rappel, le gouvernement du Québec a annoncé, le 13 décembre 2019, sa 
décision de prolonger le SRB Pie-IX vers la rue Notre-Dame. Or, les coûts de 
réalisation plus importants que prévu à la suite d’un premier appel d’offres ont 
requis des analyses supplémentaires.  Aujourd’hui, je suis à même de vous 
informer que les résultats ont confirmé la pertinence de retourner en appel d’offres 
pour ce prolongement. Cependant, notre position est claire quant à l’importance 
que la solution soit réalisée dans le cadre budgétaire que le gouvernement a 
approuvé pour réaliser le SRB Pie-IX de Laval jusqu’à la rue Notre-Dame à 
Montréal, soit 472,5 M$. 
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Soyez assuré que les équipes du ministère des Transports et de la Mobilité 
durable continuent de collaborer activement avec celles de la Ville de Montréal et 
de l’Autorité régionale de transport métropolitain afin de poursuivre le projet qui 
profitera aux résidents du sud de l’arrondissement Hochelaga-Maisonneuve. 
 
Je vous prie d’agréer, cher collègue, l’expression de mes sentiments les 
meilleurs. 
 
 
 
La ministre,  
 
 

 
 
Geneviève Guilbault 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


